

Visita a la Cofradía de Jesús en la Columna de la Vilavella (Castellón)

Autor Alberto Martínez

sábado, 16 de octubre de 2010

Modificado el sábado, 16 de octubre de 2010

Con motivo del IV Encuentro Nacional del 2º Misterio Doloroso, el pasado día 15 de Octubre de 2010, visitamos a nuestra cofradía hermana, de la localidad de la Vilavella (Castellón), con el fin de presentarles el encuentro e informarles de los actos y las actividades que vamos a realizar, a su vez les invitamos a participar en la procesión del Martes Santo de la cual ya han sido partícipes durante varios años.

Â Â Â